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ATA DA 224ª REUNIÃO ORDINÁRIA - REMOTA - DO CONSELHO GESTOR DA  

ÁREA DE PROTEÇÃO AMBIENTAL CAPIVARI-MONOS 

 

Dia 09 de agosto de 2023, quarta-feira, das 10h às 12h 

Via Microsoft Teams 

 

 ATA confeccionada por Ana Flávia Vicentini Benfica 

Estagiária, DGUC/SVMA 

Conselheiro(a)s Presentes:  

SOCIEDADE CIVIL  

SETOR REPRESENTANTES ASSINATURA 

Associação Ambientalista 

Floresta em Pé - AAFEP 

Hélcio Júnior 

Titular 

Via chat 

Produtora Rural 
Luzia Souza Silva 

Titular 

Curucutu Parques Ambientais 

 

_____________________________ 

 

Centro Comunitário São Patrício 

  

Ana/Vera Roso 

Titular 

___________________________ 

 

Maria de Fatima Saharovsky 

Suplente 

 

AMTECI 

_____________________________ 

 

Bike do Polo 

 

 

Solange Aparecida Dias 

Titular 

___________________________ 

 

Roberta Batista 

Suplente 

 

 

 

UFABC 

____________________________ 

 

OSEL – Obras Sociais e 

Educacionais Luz 

 

 

Matheus Fortes 

Titular 

___________________________ 

 

Maria do Socorro Lippi 

Suplente 
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PODER PÚBLICO 

SETOR REPRESENTANTES  ASSINATURA 

Secretaria do Verde e do  

Meio Ambiente – SVMA 

Luccas G. R. Longo 

Titular 

Via chat 

Maíra S. Galvanese 

Suplente 

Secretaria Municipal de 

Urbanismo e Licenciamento 

– SMUL 

Márcia Petrone 

Titular 

Raquel A. J. Ponte 

Suplente 

Secretaria Municipal de 

Habitação – SEHAB 

Fernando Dimiranda Boari 

Titular 

Oliver P. B. Luccia 

Suplente 

 

Secretaria Municipal de Cultura 

– SMC 

Paula Nishida 

Titular 

Subprefeitura de Parelheiros Antonio Luciano Mourato 

Titular 

CETESB Luiz Carlos Debeuz 

Titular 

 

CREDENCIAMENTO DOS PARTICIPANTES 

O chat virtual e o registro fotográfico dessa reunião encontram-se 

anexada a este documento, nos Anexos I e II, registradas por meio do chat do 

aplicativo Microsoft Teams, assim como orienta a Portaria Municipal n° 

049/SVMA.G-AJ/2020 e de acordo com o Regimento Interno do Conselho 

Gestor da APA-CM – Gestão 2022-2024. 
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1.  PAUTAS DO DIA 

1.1 Deliberações da ATA 223° 

1.2 GeoSampa e Zoneamento Geoambiental da APA Capivari-Monos 

1.3 1º Reunião da Secretaria Executiva da APA Capivari-Monos 

1.4 Oficina de Futuro da APAs Capivari-Monos e Bororé-Colônia 

1.5 6ª Edição do evento Um dia no Parque  

1.6 E.E. Professora Renata Menezes dos Santos  

1.7 Informes Gerais 

 

Luccas Longo, presidente do Conselho (DGUC/SVMA), dá início à reunião 

remota saudando e dando boas-vindas aos presentes na reunião, 

conselheiro(a)s, convidado(a)s e ouvintes. Ele solicita que o(a)s conselheiro(a)s 

presentes se identifiquem pelo chat da plataforma Microsoft Teams, informando 

nome completo, entidade/instituição e meio de contato, para que as 

deliberações possam ser validadas, conforme orientação já encaminhada e 

que cumpre a Portaria n° 049/SVMA.G-AJ/2020 e o Regimento Interno do 

Conselho Gestor da APA-CM – Gestão 2022-2024. Ele faz um breve aviso que as 

reuniões seguirão o modelo híbrido.  

 

1.1 Deliberação da ATA 223° - julho/2023  

A primeira pauta do dia se refere a deliberação da Ata 223º (julho/23). 

Luccas verifica a existência de quórum na reunião, solicitando em seguida que 

o(a)s conselheiro(a)s presentes expressem seus votos via chat, de forma a ficar 

registrado.  

Após a contagem, verificou-se o quórum mínimo presente e nove 

conselheiros aprovaram o documento supracitado; Luccas pede para que os 

conselheiros que entraram na reunião após a deliberação da Ata 223° também 

registem seu voto no chat, para que conste no registro da reunião que ficará 

disponível no site da SVMA, na página de informações referentes à APA 

Capivari-Monos. Finalizando esta pauta, ele pergunta se os presentes possuem 

alguma dúvida referente ao documento deliberado. Com a negativa por parte 
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do(a)s conselheiro(a)s e convidado(a)s, ele agradece a participação para 

deliberação de todo(a)s e dá prosseguimento à reunião. 

  

1.2 GeoSampa e Zoneamento Geoambiental da APA Capivari-Monos 

Dando sequência à reunião, Luccas convida Amanda Mendes e Fábio 

Costa para falarem um pouco da plataforma GeoSampa, que está sobre 

responsabilidade da Secretaria Municipal de Urbanismo e Licenciamento 

(SMUL), na Coordenadoria de Produção e Análise de Informação. Além desta 

plataforma, também são produzidos dados de localização, indicadores e 

informações cadastrais, como IPTU, processados na cidade de São Paulo.  

Amanda explica que o GeoSampa é uma plataforma de mapeamento 

digital e que reúne informações e dados da cidade de São Paulo, para serem 

utilizados pala sociedade civil e órgãos governamentais, a fim de realizar 

análises, como fonte oficial da prefeitura. Ela dá um panorama de forma rápida 

dos dados espacializados no GeoSama, a partir da página disponível para o 

público geral. Finalizando sua parte da apresentação, ela convida os presentes 

a acessarem o portal.  

Dando andamento à apresentação, Fábio apresenta a camada do 

Zoneamento Geoambiental da APA Capivari-Monos, disponibilizada no portal 

GeoSampa, a pedido da Divisão de Gestão de Unidades de Conservação – 

DGUC/SVMA. Ele demostra como acessar as informações a respeito da APA, 

como fazer o download das camadas nos mais diferentes formatos. Ele encerra 

sua fala e se coloca a disposição para eventuais dúvidas.  

Luccas pergunta a Amanda e Fábio se é possível aplicar alguma 

transparência nas cores a camada do Zoneamento Geoambiental e adicionar 

alguma legenda explicando cada zona da APA Capivari-Monos. Amanda 

respondo é que possível sim acrescentar essas modificações, mas há um limite 

de caracteres para as informações, o que poderia dificultar a incorporação das 

legendas. Luccas sugere que colocar apenas o nome completo de cada zona 
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e um link de acesso à legislação, para que os interessados possam consultar 

as características de cada zona.  

Abre-se para perguntas, ao que um dos presentes denuncia ocupações 

irregulares na área da APA e descarte de resíduos no Ribeirão Caulim, 

colocando em risco está área dos mananciais (ocultamos o nome para manter 

o anonimato do denunciante).  

 Luccas sugere uma articulação para a realização de oficinas voltadas 

ao Conselho Gestor, que possam orientar sobre o uso do GeoSampa, bem 

como detalhar melhor os dados encontrados na plataforma. Amanda informa 

que a solicitação dessas oficinas pode ser feita via EMASP ou diretamente com 

os canais de comunicação da SMUL.  

 

1.3 1º Reunião da Secretaria Executiva da APA Capivari-Monos 

Luccas explica que essa primeira reunião serviu para esclarecer algumas 

dúvidas dos participantes da Secretaria Executiva sobre as responsabilidades e 

possibilidades em relação as convocações e pautas das reuniões, divulgação 

das atividades, articulação com a comunidade e o apoio nas reuniões, sendo 

as principais funções do secretário ou secretária executiva.  

Na reunião foram acordados três encaminhamentos: Organizar as 

Reuniões Ordinárias e outras atividades das APAs em um calendário único, para 

divulgação; Mapear os atores locais e somar junto a divulgação de ações no 

território, havendo uma constante atualização deste mapeamento; Colaborar 

na democratização das informações sobre reuniões, ações, oficinas e outras 

atividades.  

 

1.4 Oficina de Futuro da APAs Capivari-Monos e Bororé-Colônia 

Passando para a próxima pauta, Luccas pede para Maíra Galvanese, 

gestora da APA Bororé-Colônia, explicar como serão realizadas será realizada, 



PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE SÃO PAULO 

 SECRETARIA DO VERDE E DO MEIO AMBIENTE 

 DIVISÃO DE GESTÃO DE UNIDADES DE CONSERVAÇÃO – DGUC 

 ÁREA DE PROTEÇÃO AMBIENTAL (APA) CAPIVARI-MONOS 

 CONSELHO GESTOR 
 

6 
 

a Oficina de Futuro das APAs, que buscará elaborar um Relatório de Áreas 

Prioritárias das APAs. No primeiro momento serão feitas sobreposições das 

informações disponíveis, como: corredor ecológico do PMMA, zoneamento 

geoambiental das duas APAs. Foi feita uma análise inicial dividindo as APAs de 

acordo com as sub-bacias hidrográficas. Ela explica que no segundo momento 

do relatório serão mapeadas todas as ocorrências registradas na SVMA, que 

envolvam as Unidades de Conservação e o território. 

 

1.5 6ª Edição do evento Um dia no Parque  

Luccas prossegue a reunião, falando sobre a 6ª edição do Um Dia no 

Parque, evento organizado pela Rede Nacional Pró-Unidades de Conservação, 

composto um conjunto de Áreas Protegidas do Brasil. A APA Capivari-Monos foi 

representada pela RPPN Sítio Curucutu, além da participação do PESM Núcleo 

Curucutu e dos PNMs.  

Ele pede para que Wesley, que compõe a gestão do PESM Núcleo 

Curucutu, falar um pouco da experiência do evento no Parque Estadual. Wesley 

explica que, neste ano, a unidade recebeu uma quantidade maior de famílias 

e alguns grupos de ciclistas. Foram promovidas atividade na trilha sensitiva, uma 

trilha sensorial que busca explorar os sentidos da Mata Atlântica. Ele também 

cita alguns encaminhamentos da reunião do Conselho Gestor do PESM Núcleo 

Curucutu, como a erradicação dos Pinos e de espécies exóticas, em uma área 

de 13,70 ha.  

Na sequência, Luccas pede para Ana Roso, do Sitio Curutu, falar um 

pouco das atividades que eles realizaram durante o Um Dia no Parque. Ana 

explica que foi feito um plantio de flores especifica para os beija-flores e foi 

encerrado com uma atividade de imersão destacando o trabalho de 

preservação e reflorestamento feito no território.  
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1.6 E.E. Professora Renata Menezes dos Santos  

 Sobre a situação da Escola Estadual Professora Renata Menezes dos 

Santos, localizada no bairro Barragem, Luccas explica que ela sofre um incêndio 

e como consequência aos alunos foram realocados para uma outra escola. Há 

uma demanda, por parte da população do território, pela reconstrução da 

escola, nesse sentido o Conselho Gestor da APA Capivari-Monos se colocaria 

como um interlocutor da população com os órgãos responsáveis. Houve uma 

tentativa de marcar uma reunião com as arquitetas responsáveis pelo projeto, 

mas por motivos maiores elas não puderam estar presentes na reunião de 

número 224º da APA. 

Luccas pede para que a conselheira Ana Roso atualize o conselho com 

as informações, já que está acompanhando a situação com os moradores e 

dirigentes da escola a qual se destinaram os alunos da E.E. Renata. Ela informa 

que o governo do estado de São Paulo passou o terreno da quadra da escola 

para o governo municipal paulistano. Ana pede para que André Luiz, morador 

da região e convidado para a reunião, fala sobre a situação que vem 

acompanhando com maior proximidade.  

André explica que o andamento da obra está se dando em ritmo lento 

e que há uma pressão da população local para que as obras sejam concluídas, 

a fim de atender as crianças e adolescentes do bairro.  

 

1.7 Informes Gerais 

Finalizando a reunião, Luccas passa para os informes gerais. Foi lançado 

no dia 28 de julho o decreto que institui o Plano de Agroecologia e 

Desenvolvimento Rural Sustentável do município de São Paulo, que prevê um 

conjunto de ações de fortalecimento da agricultura paulistana e que tente a 

beneficiar também as áreas verdes da cidade.  

 Luccas apresenta o calendário das próximas reuniões das APAs, sendo a 

173º Reunião Ordinária da APA Bororé-Colônia realizada no dia 29 de agosto, 

última terça-feira do mês. Ele ressalta que a próxima Reunião Ordinária da APA 
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Capivari-Monos (225º) será realizada de forma híbrida, com lugar ainda a ser 

definido, no dia 06 de setembro. Luccas agradece a participação de todos e 

encerra a reunião. 

 

 

São Paulo (SP), 09 de agosto de 2023.  

Luccas G. R. Longo 

Presidente do Conselho Gestor 

Gestor – APA Capivari-Monos 
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ANEXO I. Sala de conversas/Chat da reunião da 224ª Reunião Ordinária Remota 

do Conselho Gestor da APA-CM –  Dia 09 de agosto de 2023, quarta-feira, das 

10h às 12h, via Microsoft Team 

 

[09/08 09:18] Reunião iniciada  

 

[09/08 10:02] Fernando Dimiranda Boari 

Bom dia, pessoal  

Fernando Dimiranda Boari  

Secretaria de Habitação  

 

[09/08 10:02] Danuta Maria de Mattos 

Vassão 

Bom dia!  

 

[09/08 10:02] Ana Flávia Vicentini Benfica 

Bom dia pessoal! Solicitamos que todos os 

conselheiros e conselheiras registrem seu 

nome completo + entidade/órgão + email 

de contato. Boa reunião! 

 

[09/08 10:03] Cyra Malta Olegário da 

Costa 

Bom dia! 

 

[09/08 10:03] vhroso 

Vera Roso RPPN Sitio Curucutu 

vhroso@gmail.com 

 

[09/08 10:04] WESLEY P. SOARES 

Boa dia a todos! 

Wesley Pesm Núcleo Curucutu 

 

[09/08 10:04] Raquel Araujo de Jesus 

Ponte 

Raquel Ponte SMUL 

rajesus@prefeitura.sp.gov.br 

 

[09/08 10:05] Maria do Socorro S Pereira 

Lippi (Convidado) 

Maria do Socorro Silva Pereira Lippi, OSEL, 

mlippi@prof.unisa.br 

 

[09/08 10:06] Luccas Guilherme Rodrigues 

Longo 

Luccas G R Longo, APA Capivari-Monos, 

lglongo@prefeitura.sp.gov.br - Bom dia!  

 

[09/08 10:06] Luzia (Convidado) 

Bom dia 

 

[09/08 10:09] Cyra Malta Olegário da 

Costa 

Cyra Malta SVMA/DGUC 

cmocosta@prefeitura.sp.gov.br 

 

[09/08 10:09] Maria de Fatima Saharovsky 

Bom dia! Maria Saharovsky. Centro 

Comunitario São Pancracio. 

Bom di 

 

[09/08 10:10] Matheus F. Santos 

(Convidado) 

Bom dia! Matheus F. Santos, UFABC 

 

[09/08 10:10] Ana Comp (Convidado) 

Ana Roso - RPPN Sitio Curucutu bom dia 

 

[09/08 10:10] Roberta Batista (Convidado) 

Bom dia! Roberta Batista - Bike do Polo 

 

[09/08 10:11] Márcia Petrone 

Bom dia! Márcia Petrone - SMUL titular 

mpetrone@prefeitura.sp.gov.br 

 

[09/08 10:14] Luccas Guilherme Rodrigues 

Longo 

Aprovo a ATA 223 

 

[09/08 10:14] vhroso 

Aprovada a ata 223 
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[09/08 10:14] Márcia Petrone 

Ata 223 aprovada. 

 

[09/08 10:14] WESLEY P. SOARES 

Aprovo a ATA 223 

 

[09/08 10:14] Matheus F. Santos 

(Convidado) 

Aprovo a Ata 223 

 

[09/08 10:14] Fernando Dimiranda Boari 

Aprovo ata 223 

 

[09/08 10:15] Luzia (Convidado) 

Aprovo a ata 223 

 

[09/08 10:15] Maria de Fatima Saharovsky 

Maria Saharovsky 

Centro Comunitario Sao Pancracio. 

Bom dia! 

 

[09/08 10:16] Roberta Batista (Convidado) 

Aprovo ata223 

 

[09/08 10:16] Maria de Fatima Saharovsky 

Meu titular votou? 

 

[09/08 10:16] Maria de Fatima Saharovsky 

Ok 

 

[09/08 10:18] Ana Flávia Vicentini Benfica 

Bom dia pessoal! Solicitamos que todos os 

conselheiros e conselheiras registrem seu 

nome completo + entidade/órgão + email 

de contato. Boa reunião!  

  

[09/08 10:19] Luciano Mourato 

(Convidado) 

Bom dia a todos! 

 

[09/08 10:19] Danuta Maria de Mattos 

Vassão 

Bom dia! 

Danuta Vassão, Eng. Agrônoma 

DGUC/SVMA 

 

[09/08 10:21] Luciano Mourato 

(Convidado) 

Antônio Luciano Mourato                    

SUB-PA/CPDU                                               

almourato@smsub.prefeitura.sp.gov.br 

 

[09/08 10:21] Luciano Mourato 

(Convidado) 

Aprovo a ATA 

 

[09/08 10:24] Luccas Guilherme Rodrigues 

Longo 

Olá, Luiz! Bom dia! 

 

[09/08 10:25] Luiz Carlos Debeuz 

Bom dia, Luiz Debeuz CETESB 

 

[09/08 10:25] Luccas Guilherme Rodrigues 

Longo 

Caso queira registrar seu voto com relação 

a aprovação da ATA 223, fique a vontade 

 

[09/08 10:26] Luiz Carlos Debeuz 

Eu não participei da última reunião, estava 

em férias 

 

[09/08 10:27] Sol Dias - Parelheiros 

Bom dia. Solange Dias , conselheira titular 

seg. Entidades. 

Ata aprovada 

 

[09/08 10:27] Maira Soares Galvanese 

Maíra Galvanese - SVMA/CGPABI/DGUC - 

APA-Bororé-Colônia 

 

[09/08 10:28] Luccas Guilherme Rodrigues 

Longo 

Bom dia, Sol! 

 

[09/08 10:28] Luzia (Convidado) 

A apresentação ta aparecendo? 

 

[09/08 10:29] Luccas Guilherme Rodrigues 

Longo 

Sim, Luzia 
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[09/08 10:29] Luccas Guilherme Rodrigues 

Longo 

Vc não está vendo  

 

[09/08 10:29] Luccas Guilherme Rodrigues 

Longo 

? 

 

[09/08 10:30] Amanda Mendes de Sousa 

Registrando nossa presença: 

Fábio da Costa Bonfim e Amanda Mendes 

de Sousa - SMUL - representantes de 

SMUL/GEOINFO, coordenadoria 

responsável pela gestão do Portal 

GeoSampa. 

 

[09/08 10:30] Luzia (Convidado) 

Não estou conseguindo visualizar a 

apresentação 

 

[09/08 10:34] Luiz Carlos Debeuz 

Sobreposição de imagens com 

transparencia  

 

[09/08 10:39] Luccas Guilherme Rodrigues 

Longo 

Luzia (Convidado) 

Não estou conseguindo visualizar a 

apresentação 

Conseguiu, Lu?  

 

[09/08 10:43] Maira Soares Galvanese 

Fernando, tem alguma ação integrada à 

obra do Ribeirão Caulim por SEHAB? 

 

[09/08 10:45] Luciano Mourato 

(Convidado) 

Pode pegar meu contato para 

averiguarmos este assunto 

 

[09/08 10:47] Luciano Mourato 

(Convidado) 

Me envia uma e-mail ou pode entrar em 

contato pelo telefone. 

 

[09/08 10:47] Luciano Mourato 

(Convidado) 

Estou sem Microfone. 

 

[09/08 10:47] Fernando Dimiranda Boari 

Eu só ia perguntar onde é essa área para 

verificarmos se tem algo previsto da 

SEHAB 

 

[09/08 10:51] Cyra Malta Olegário da 

Costa 

podia fazer na proxima reunião ordinária 

 

[09/08 10:51] Danuta Maria de Mattos 

Vassão 

apoio, Cyra! 

 

[09/08 10:51] Roberta Batista (Convidado) 

bikedopolo@gmail.com 

Estrada da Colônia Jardim Novo 

Parelheiros 

 

[09/08 10:53] Roberta Batista (Convidado) 

Tivemos a visita da Secretária no local 

 

[09/08 10:54] Fernando Dimiranda Boari 

Entendi, vou ver na secretaria se temos 

ações planejadas nessa área. Estrada da 

Colonia, tem número?  

 

[09/08 11:00] Roberta Batista (Convidado) 

meu numero foi roubado do 914 até 

entrada na João Ribeiro 1116, meu 

numero foi roubado 906 frente para a 

estrada da Colônia hoje tem 939 com 

endereço que não consta na escritura, 

endereço mudado. Jardim São Gonçalo 

nem existe aqui neste local 

GEOSAMPA.(informação ocultada por se 

tratar de uma denúncia)  

 

[09/08 11:05] Maira Soares Galvanese 

não Lu, obrigada!! 

 

[09/08 11:06] WESLEY P. SOARES 

Lucas depois tenho umas informações pra 

passar sobre nossas ações no Núcleo 

Curucutu  
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[09/08 11:07] vhroso 

Beleza 

 

[09/08 11:07] Luciano Mourato 

(Convidado) 

Ok 

 

[09/08 11:15] Luciano Mourato 

(Convidado) 

Inclusive a OIDA está sendo uma grande 

parceira da Subprefeitura de Parelheiros 

no combate de loteamento irregulares na 

região. 

 

[09/08 11:19] Toninho Colônia 

Bom dia! Todas e Todos. 

 

[09/08 11:30] Roberta Batista (Convidado) 

Tivemos uma JAGUATIRICA atropelada na 

Estrada do Colônia dia 06/08  

 

[09/08 11:30] Roberta Batista (Convidado) 

após o Ribeirão  Colônia 

 

[09/08 11:39] Roberta Batista (Convidado) 

Vou enviar por e-mail para você  

 

[09/08 11:42] André Luis  

Ana muito importante sua fala  

 

[09/08 11:46] Maria do Socorro S Pereira 

Lippi (Convidado) 

Estou sim. 

 

[09/08 11:47] Luiz Carlos Debeuz 

Tenho que sair da reunião, abraços. 

 

[09/08 11:49] Roberta Batista (Convidado) 

WESLEY P. SOARES (Convidado) Falou no 

Niver do Nucleo? 

 

[09/08 12:02] Luciano Mourato 

(Convidado) 

Infelizmente terei que sair agora, tenho 

uma outra reunião. 

 

[09/08 12:02] Luccas Guilherme Rodrigues 

Longo 

grato Luciano  

 

[09/08 12:02] Luccas Guilherme Rodrigues 

Longo 

Estamos finalizando  

 

[09/08 12:03] Luciano Mourato 

(Convidado) 

Caso  surge alguma demanda estarei a 

disposição. 

 

[09/08 12:04] Ana Comp (Convidado) 

Seria interessante pegar o contato do 

André para ele poder participar 

 

[09/08 12:04] Ana Comp (Convidado) 

Fico muito feliz por ele ter entrado na 

reunião 

 

[09/08 12:07] André Luis  

andrelrdsantos@gmail.com 

 

[09/08 12:07] Luccas Guilherme Rodrigues 

Longo 

Grato, André 

 

[09/08 12:21] Fernando Dimiranda Boari 

Sim 

 

[09/08 12:24] André Luis  

Obrigado vcs 
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Anexo II – Registros fotográficos 224ª Reunião Ordinária - Remota - do Conselho 

Gestor da área de Proteção Ambiental Capivari-Monos - Dia 09 de agosto de 

2023, quarta-feira, das 10h às 12h via Microsoft Team. 

 


